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理事　鳴海淳郎
　〃　 村津忠久
　〃　 溝部　仁
　〃　 梅津ヤヨイ

役員　会　長　上妻　浩
　　　副会長　森　宗明
　　　幹　事　近藤賢司
　　　会　計　上妻　浩

第  　 回 例 会 会報委員長　津末美代子

理事　後藤　隆
　〃　 薬真寺章三

ＳＡＡ　木村きぬゑ
直前会長　平野英壽

LEAD THE WAY
率先しよう

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　それでこそロータリー

◆唱　　歌　　うれしいひなまつり

◆Ｂ．Ｇ．Ｍ　　「日本フィルできく

美しい日本のうた」より

五木の子守歌

この道

ふじの山　　　他

会長の時間 会長　上妻　　浩

　今日で今年度の３分の２（８ヶ月間）が経過し

ます。残りの４ヶ月は次年度へ引き継ぎの色彩が

強くなってきます。特にＰＥＴＳ、地区協議会は

次年度の役員や委員長が主役になります。又、Ｃ

ＬＰ（クラブ・リーダーシップ・プラン）の検討

も両年度の共同作業にしていくつもりです。

　本日はクラブ協議会です。現在までの８ヶ月間

の活動実績と残った４ヶ月間の活動予定を各委員

長より報告頂きます。本日は明石ガバナー補佐が

時間の調整がつかなかったそうで見えておりませ

ん。４委員会ずつ位に区切ってのコメントや質疑

応答等は私と経験豊富な会員の方を中心に行いた

いと思います。活発な発言をお願いします。

◆出席報告　　　　　　　 　衛藤　秀子
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　　欠席　平野、椛田、河村、小川、後藤、高田

本

日

の

出

席

前
々
回
の
訂
正

名

名

名

名

名

名

％

24

16

1

0

1

6

69.57

－回

－回

出 席 率

事後メイクアップ

理 事 会 承 認

出 席 免 除

修 正 出 席 率

連　続

通　算

60.87

2

0

1

69.57

100

％

名

名

名

％

％

http://www.beppu4rc.jp/chuo/

856
ＶＯＬ．19 － 31　
2007 年 ２月 27 日

2/13



BEPPU CHUO ROTARY CLUB

http://www.beppu4rc.jp/chuo/

幹事報告 幹事　近藤　賢司

－世界理解月間－

…本日は例会終了後、

『第３回クラブ協議会』を

開催いたします。…

１．2007－2008年度ＲＩ第2720地区「地区協

議会」開催のご案内

　　日　　時　　平成19年４月14日（土）

　　　　　　　　10：00～16：20

　　　　　　　　　  9：00～登　録

　　　　　　　　　10：00～開　会

　　　　　　　　　14：00～部門別協議会

　　　　　　　　　16：20　閉　会

　　場　　所　　玉名市「九州看護福祉大学」

（玉名市富尾888番地

　TEL0968-75-1800）

出席義務者　　次期会長・幹事、クラブ奉仕、

ロータリー情報、広報、会員増

強、職業奉仕、社会奉仕、国際

奉仕、新世代、インターアクト、

ロータリー財団、米山　各次期

委員会委員長

　　登 録 料　　5,000円

　　申込期限　　３月23日（金）

２． ２月26日（月）12：00～ホテルニューツル

タに於いて「大分第３分区６ＲＣ会長・幹事

会」が開催され、近藤賢司幹事が出席致しま

した。

３．例会変更のお知らせ

大分1985ＲＣ ３月12日（月）の例会は、夜例

会の為　同日18：30～割烹にし

おかに時間・場所変更

大分ＲＣ ３月13日（火）の例会は、大分

東ＲＣとの合同夜例会の為　３月

15日（木）18：30～大分東洋ホ

テルに日時・場所変更

別府北ＲＣ ３月14日（水）の例会は別府北

ＲＡＣとの合同例会の為　同日

18：00～鈴よしに時間・場所変更

大分東ＲＣ ３月15日（木）の例会は、大分

ＲＣとの合同夜例会の為　同日

18：30～大分東洋ホテルに時間

・場所変更

４．次週の予定（＊原稿をお願い致します。）

『自 己 紹 介』高田　由子会員

「会員コラム」椛田　健治会員

５．本日の回覧

①大分1985ＲＣ創立記念日事業

　「大塚博堂の世界」チケット希望購入

６．本日の配布

①週報855号

②「2007-2008ロータリー年度のテーマ発表」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長より
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スマイルボックス 委員長　後藤　孝弘

○上妻会長

　今日のクラブ協議会、活発な発言をお願いし

ます。

○近藤会員

　今日が薬真寺会員の最後の例会です。彼は

私をこのロータリークラブに推薦してくれた人

で、本当に感謝しています。このクラブを退会

することはとても残念ですが、トキハ本店で実

績を作り、また帰ってくることを願ってスマイ

ルします。

○後藤（隆）会員

　薬真寺さん、ご苦労様でした。火曜日のお昼

だけは別府店で食事されませんか？

○村津会員

　20年前に堀田本村在住の一気登山協力者、

古屋勝馬さんが植えた桜「ソメイヨシノ」が天

狗巣病に掛かり、気掛かりでしたが、ＮＰＯ法

人の発足で、やっと手入れが出来ました。先日、

その道の専門家・石田氏の手で、延５日掛かり

で84本の天狗巣病を処理致しました。

　３月25日（日）のモミジ植樹に備え、事前

視察を３月２日（金）に行います。曹友会の樫

村会長と私で参ります。社会奉仕委員会報告に

代えてスマイル。

○赤嶺会員

　２月もいよいよ終わりになりました。毎日が

本当に早いです。薬真寺さん、今日で中央とも

お別れになり、本当に淋しいです。大分にいっ

ても頑張って下さい。色々とご指導下さり、あ

りがとうございました。

○溝部会員

　先週木曜日、中津平成ロータリークラブに卓

話に行って来ました。当日いただいたバナーで

す。

○髙宮会員

　薬真寺会員、短い間でしたがありがとうござ

いました。今後、本社の柱となってトキハが繁

栄する様に頑張って下さい。

○亀井会員

　薬真寺さん、おつかれ様でした。そして、あ

りがとうございました。大分本社に行かれまし

ても“泉都別府”を見捨てる事なく応援して下

さい。

○薬真寺会員

　この４年間、たくさんのご指導とご協力をい

ただき、大変ありがとうございました。「奉仕

の志」とその実践を少しずつでもふくらませて

いきたいと思います。後任の徳丸新店長も、よ

ろしくお願いいたします。

○鳴海会員

　薬真寺さん、本日でお別れですが、この４年

間ご苦労様でした。大分の本店に行かれてもよ

ろしくお願いします。

○大島会員

　薬真寺さん、♪今日でお別れね。とても淋し

い♪と言う気持ちです。本店に行っても、頑張っ

て下さい。

○梅津会員

　本日は福岡（博多出張）に来ています。クラ

ブ協議会欠席ですみません。副の津末会員にお

願いしてあります。よろしくお願い致します。

○小川会員

　薬真寺さん、ご苦労様でした。本店での益々

のご活躍を祈っています。

○木村会員

　二月の月はにげるがごとくと言いますが、

アッと言う間に過ぎた気がします。三月、月の

初め入学式やらで一年の本当の仕事始め、体に

気をつけて、また初心にかえって頑張ってゆき

たいと思っています。
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という提案があり、概ね全員了解という形となっ

た。

　又、最後の報告の米山奨学委員会の委員長の報

告の際に、米山奨学会とは関係ないがという前提

で、我2720地区の現状と将来を憂う発言があり

ました。我クラブでも事情に通じている心ある会

員は皆同感なのだが、具体的な方法論となると大

変困難であり、時間が経つしかないという意見を

含めて数名の方の発言がありました。

クラブ協議会

クラブ協議会

　本日は明石ガバナー補佐が残念ながら来られな

いので、会長の時間にも申し上げたように各委員

長の活動実績と予定の報告をお願いし、４委員会

ずつ位に区切ってコメントや質疑応答を行いたい

と思います。活発なご発言をお願いします。

活動報告

　今回は委員長の出席率が高く、副委員長の代行

が２委員会で２人共欠席の委員会は、会員増強・

職業分類・会員選考（我クラブでは３つで１つの

委員会としている）の一つだけでありました。お

かげでかなり充実した協議会になったと思いま

す。特に問題になった委員会はありませんでした

が、ロータリー情報委員会の鳴海委員長より随分

長く委員長をしているので、ぼちぼち交替した方

が良いのではないかという発言がありました。こ

れに対して、村津会員が「現状、他に替わる会員

はすぐにはいないと思うので、副委員長に近い将

来可能性の高い人を選んで、例会等の報告を月１

回位やって慣れてもらうのがいいのではないか」

E-mail:info@beppu4rc.jp

ご　縁

　ロータリー事務局から「コラムの担当の番が来

ました」とＦＡＸが来た。「もう私の番が来たの？」

と思った。

　クラブのメンバーの顔とこれまでに軽く目を通

した皆さんの書いたコラムを思い返し、私はどん

な事を書こうかと悩む。

　さて、話はとぶが、「ロータリーに入会して

18年間私が辞めずに続けてきたのはなぜだろう

か？」とふと考える…

　今日、昼食を食べに行った“東京一うどん”の

村津さんは私が入会して間もない頃に店を造らせ

てもらったなぁ…と入会した時からの事を思い出

した。

　ロータリーに入会したことで、いろいろな人と

出会い、知り合うことができた。そして、その人

達から次の出会いが生まれ、複雑な螺旋階段をグ

ルグル描き、多くの友人、知人をも介在して今に

至っていることに、改めて感謝した。

　話しを戻すと、こうして考えてみるとお世話

になった人、感謝をすべき人というのは忙しさに

追われて目に見えない事がある。ご先祖様のたっ

た一人が欠けるだけでも自分は確実に存在しな

い。それと同じ理屈なのかもしれない。これから

もロータリーを頑張ろうと思い直す今日この頃で

す。

 次回は、椛田健治会員です。

会員コラム 平野　英壽


